

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 18 de Marzo de 2016.

## El Ayuntamiento de Irun se suma al apagón convocado para mañana por la Asociación WWF

-

- M.A.I.
- IRUN

18 marzo 2016 00:36

El Ayuntamiento de Irun se ha sumado a la iniciativa La Hora del Planeta de la Asociación para la Defensa de la Naturaleza WWF. Se trata de una convocatoria para que mañana sábado, día 19 de marzo, entre las 20.30 y las 21.30, se apaguen las luces de edificios públicos y particulares, con el objetivo de demostrar que la lucha contra el Cambio Climático es posible. La Hora del Planeta no sería la mayor campaña de lucha contra el cambio climático sin la colaboración de los municipios y ayuntamientos. Cada año, las ciudades de todo el mundo muestran su apoyo a esta campaña, apagando las luces de sus principales monumentos y edificios. El Ayuntamiento de Irun apagará las luces de la Casa Consistorial, el Museo Menchu Gal y la iluminación de la ermita San Marcial, en el horario fijado, e invita a sumarse a esta iniciativa a toda la ciudadanía irunesa. También el Adif se ha sumado a la campaña de WWF y apagará la iluminación de las fachadas y elementos ornamentales de las estaciones de Bilbao, Vitoria, San Sebastián, Irun y otras 36 ciudades repartidas por todo el Estado para participar en esta iniciativa, que se ha convertido en el mayor movimiento global en defensa del medio ambiente.